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【司 会】 村山六郎ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 三浦良祐委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「四つのテスト」 

・ 会 歌 「朧月夜」 

 
 

【那須野幸作会長挨拶】   

  

マスコミとテレビ放送について。政治経済評論家、

作家に芸能人といろんな方が言いたいことをチェック

なしで放送していますが、なんとなく受けを狙って各テ

レビ局は吉本興業みたいになっています。ＮＨＫも殆

んど同じ、社員の平均年収が１１８０万、私たちから毎

月、受信料を取って 自分に甘く、他人に辛く東京電力

と同じです。アジア情勢が緊迫しておりますので、私

見、私の意見は必要ないと思います。マスコミが人を

殺す、企業を潰す 育てるのもマスコミかも知れませ

んがもう少しお客の目線で常識のある言葉、言動を要

求したい。 

私の近況報告。４月、５月はゆっくりＲＣ活動をして、

気持ちは早く来い来い６月と思っていましたが神様が

与えた試練でしょうか。本当に会社の仕事よりも忙しく

なっています。中央、高崎北、周年事業、ガバナー選

考依頼、初めての７ＲＣ親善ゴルフ大会打合せ、各ク

ラブへの会長表敬訪問、あと出張に会議とゴルフコン

ペに送別会、貧乏暇なしで頑張っております。ＲＣ活動

はやはり、何でも参加してみなければわからない。参

加してみればいろんな事が解ってきます。解かってく

れば変わりたくなります。古き良き事は残し、新しいも

のを取り入れて行くべきだと痛感します。他のクラブ

へメーキャップに行ってみて各クラブの運営の仕方が

違う、空気が違う、雰囲気が違う、一人で行動して味

わってみては如何でしょうか。 

中央クラブ２０周年の時に、鈴木ガバナーから新潟

東クラブはまず、空気がいい、明るい、わきあいあい

としている、誰しもが何でも発言できる雰囲気である。

最後にいいクラブですとお褒めの言葉を頂戴いたしま

したことを報告します。 

実は私事で申し訳ございませんが３／２１から女房

が東京へ出張しています。娘のお産予定が４／３、２

日に無事６人目の女の子が生まれました。嬉しいのか、

６人とも女の子ばかり、しょうがないというのか、仕方

がない。と割り切っておりますが、正直、一人くらい男

の子が欲しい、心境です。早めに行き過ぎて、残され

た私も忙しい、今日で３７日目、独居老人中です。毎朝

５時前後起床、６時青山のジョイフット、筋トレと競歩、

汗をたっぷりかいて、今度は飯の用意しながら洗濯、

今月一杯で帰って来るとの事。あと少し頑張ります。 

 

【ゲスト紹介】 

◇ゲスト 

日本銀行新潟支店長：照内太郎さん（新潟ＲＣ） 

新会員見学：日本生命保険相互会社 下野敦司さん 

  

 

【報 告】 

＜社会奉仕委員会：高橋英樹委員長＞ 

 

のんぴーり青山、本日と５／１０で申込み、５／１７商

品受け渡しです。 

 

＜新風会：岩田舞子委員＞ 

第２回講演会６／１５ＡＮＡホテル長坂さんが講師、案

内文は送付済みです、ぜひご参加ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



          

 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：井上陽一委員長＞ 

◇先週の４／１９分。 

寺嶋一夫さん 

渡辺ＰＧ今日はありがとうご座居ます。ロータリー

の先輩として色々なお話を聞きたく楽しみにして

ました。 

本間健一郎さん 

入院してましたが、無事退院しました。まだ走れ

ませんが、酒だけは毎晩飲んでいます。 

水本孝夫さん 

昨日の同好会ゴルフコンペで優勝させて頂きまし

た。かくしホールと同伴者（安藤さん、山田さん、

佐々木さん）のおかげです。うまく行く時は、グリ

ーンの外からでもパットが入るものですね！ 

近藤彰さん 

フェアウェイを左右に、林の中をウロウロ、人の２

割増しで歩き、３割増しで回転運動をしました。運

動不足を解消した１日でした。 

志田常弘さん 

この度母の葬儀におきましては、皆様から多大

なお心づかいをいただきました。厚く御礼を申し

上げます。 

中川一広さん 

１００％出席。 

“色白く 見える桜に 世を重ね”  

世の中混沌としているせいかな～。 

 

真島光雄さん 

１００％出席。１０何年目かな？  

 

◇４／２６日分。 

那須野幸作さん 

２週連続例会を休みました。会長代行、加藤さん、

本間さん有難うございました。照内日銀新潟支店

長２回目の登板ご苦労様です。楽しみにしており

ます。 

 

【幹事報告】 

＜水本直弥副幹事＞ 

 

・ロータリーレート変更 

５／１より ＄１ ＝ ９８円（現行９４円） 

・５／２４までに各委員長は予算書を上げて下さい。 

 

 

 

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ８２．３５％ 

２週間前メークアップ後  ９４．４４％･･･◇ 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

【卓話】 

◇紹介：石川昇さん 

  

 

「新潟県経済と日本銀行について」 

日本銀行新潟支店長：照内太郎さん 

    

次週４月２６日例会は、会員スピーチ 

「スポーツと暴力―私の体験から―」 

佐藤真介さん・小林素子さんです 


